

新2年生、スタート良好!

4月6日の始業式から早5日目になりますが、新2年生のスタートが良好です。登校状況はほとんどのお子さんが余裕をもって通学していますし、朝の読書の取りかかりも素早くとても立派です。行き交う顔も意欲に満ちて、心機一転新たな目標に向かっていく感じがします。この調子で1年間を過ごしてくれることを期待しています。

8日には新学期初の学年集会を開き、学習面・生活面の決まりごと等を再度確認しました。学級では、委員会や各教科係が決まり、いよいよ新学期への準備が整いました。昨年度の反省を踏まえ、更に飛躍した姿が見られることを期待します。

◇ 学級役員決定 ◇

各学級の三役、そして専門委員、教科係がすべて決まりました。立候補をした生徒や、推薦されて決まった生徒などさまざまですが、自覚と責任をもって頑張ってもらいたいと願っています。(各委員長に抱負を書いてもらいました。)

	学級委員長	副委員長		書記	
2年1組	小原 月遥	増戸 涼太	石川 紗生	伊藤 駿	小野田紗彩
2年2組	伊東 聖翔	工藤 煌月	小林 咲衣	船木 理央	千葉 美空
2年3組	太田 来夏	大槻 愛真	石川 直生	大友 翔雅	三瓶 瑞稀
2年4組	門馬 陸希	矢吹 琉偉	國分 紅羽	橋本 翔	橋本 奈彩

○ 1組 学級委員長 小原 月遥くん

僕は、1年生の時にも学級委員長をやっており、1年生の反省を活かしてよりよい学級にしようと思って立候補しました。後期に引き継ぐ時に、この役職を「やってよかった。」と思えるようにしたいです。

○ 2組 学級委員長 伊東 聖翔くん

僕は、このクラスをきちんとまとめ上げ、この学年で1番楽しく、活発なクラスを作り上げることを誓います。これからもよろしくお願いします。

○ 3組 学級委員長 太田 来夏さん

私は、3組をみんなが仲のよいクラスにしたいなと思っています。2年間ずっと一緒になるなら、仲がよい方が何をすることも楽しいので、みんなで協力してそんなクラスにしたいです。

○ 4組 学級委員長 門馬 陸希くん

4組を元気で明るいクラスにして、クラスをより良い方向に導けるようがんばります。みんなに積極的に話しかけて、クラスの信頼を得られるようにがんばります。

《 対面式 》

今年は、新型コロナの影響で「3密」厳禁の状況での生徒会活動、委員会活動、部活動の紹介となりました。そんな中でも代表者が工夫を凝らして一生懸命に発表する姿に救われた思いがしました。

《 交通教室(自転車点検と走行訓練) 》

去年は、自転車走行では危なっかしい姿も見られた生徒たちでしたが、2年生になった今は安心して見ていられました。ただ、登下校時は重いカバンを背負い、サブバッグを前のカゴに入れますので、走行時は十分注意をすることを再度促してください。また、並列走行は厳禁です。とても危険ですので、ご家庭でも話して頂けると幸いです。



👉 自転車点検



👉 走行練習



👉 着任式
👉 クラス発表



👉 来週の予定につきましては、現時点では未定です。決まり次第、メール等でご連絡致します。